Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 110 m2
Référence 8065903
Prix 2980000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes pointe croisette : dans une tres belle résidence de standing et sécurisé
avec gardien, magnifique appartement 4 pieces de 110 m2 offrant une vue mer
panoramique. Cet appartement totalement rénové est exposé sud-ouest, situé au
B6eme étage et il se compose d'une entré, d'une cuisine équipé et ouverte sur le
séjour donnant sur la belle terrasse avec vue mer panoramique, de trois chambres
en suite avec chacune leur salle de douche. Une cave compléte ce bien. Les
informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

géorisques : www. Georisques. Gouv. Fr ...

Cannes croisette: stunning 110m?2 (1,184 sq ft) apartment on the upper floor with a
panoramic sea view in a magnificent, secure high-end residence with a concierge.
This fabulous southwest-facing apartment on the 6th floor is composed of a hall, a
fully equipped kitchen open on the living room leading onto the beautiful panoramic
sea-view terrace, and three en-suite bedrooms, each with a shower room. Cellar
also included. Information on the risks to which this property is exposed is available

on the géorisques website: www. Georisques. Gouv. Fr agency fees payable by

vendor - montant moyen de ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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